

Cegah Gangguan Polsek Sumber Tingkatkan Giat KRYD

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Aug 20, 2023 - 11:13



CIREBON - Untuk menjaga kestabilan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif di wilayah hukum Polsek Sumber Polresta Cirebon Polda Jabar, jajaran Polsek Sumber dipimpin langsung Kapolsek Aip Yuliana SAB.,M.Si terus meningkatkan kewaspadaan, Minggu (20-08-2023).

Kegiatan patroli tetap ditingkatkan untuk mengantisipasi dan meminimalisir kemungkinan terjadinya sesuatu yang tidak diinginkan di tengah lingkungan

masyarakat. Kali ini ditemui oleh Kapolsek Sumber warga Kel Gegunung yang sedang melaksanakan lomba Gagle (permainan kartu) dalam rangka memeriahkan HUT RI ke 78.(20/8/23)

Kapolsek Sumber Acp Yuliana.SAB.,M.Si mengungkapkan, kegiatan KRYD dalam rangka pencegahan 3C, dengan cara melakukan patroli bersifat preventif yang sengaja lebih digiatkan pada siang dan malam hari untuk mengantisipasi terjadinya yang tidak diinginkan di tengah lingkungan masyarakat.

“Dengan sasaran kawasan padat penduduk seperti pasar, perumahan, personel melakukan patroli dalam bentuk untuk mengetahui secara langsung situasi kamtibmas. Tentu saja ini dilakukan setiap hari bahkan juga pada malam harinya,” tutur Kapolsek

la juga mengatakan, pelaksanaan patroli dilakukan pada siang dan malam sesuai waktu kerawannya. Dengan kegiatan patroli diharapkan dapat memperkecil peluang pelaku kejahatan untuk melakukan perbuatan yang melanggar hukum, sehingga masyarakat lebih merasa nyaman dan terhindar menjadi korban kejahatan.

Dikatakannya, kegiatan patroli dan razia dapat menjadi ajang silaturahmi Polri dengan warga, juga merupakan salah satu bentuk pelayanan kepada masyarakat dalam rangka penyampaian pesan-pesan Kamtibmas secara langsung, sekaligus menjaring aspirasi masyarakat sehubungan kinerja Polri.

“Patroli sambang warga ini mengajak masyarakat menggelorakan semangat Kamtibmas, bertujuan agar merasa aman dan tenteram dalam menjalankan aktivitasnya, meskipun kami sadar masih banyak yang perlu diperbaiki,” kata Acp Yullie

Selanjutnya kata dia, pihaknya mengajak masyarakat untuk turut andil dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif di lingkungannya. Karena tanggung jawab sebenarnya bukanlah milik kepolisian saja, namun termasuk tanggung jawab masyarakat.

“Patroli juga dilaksanakan untuk melindungi warga masyarakat dari tindakan kejahatan, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif serta warga masyarakat bisa beristirahat dengan nyaman. Kami mengharapkan kerjasamanya pada seluruh masyarakat dan selalu memberikan informasi ke Polri mana kala menemukan permasalahan di masyarakat,” pungkasnya.